

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 1 de Mayo de 2018.

Bienestar Social pone en marcha el proyecto Ikusmira para personas extranjeras

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 1 mayo 2018, 00:32 El área de Bienestar Social ha puesto en marcha, por cuarto año consecutivo, el proyecto Ikusmira, una iniciativa dirigida a personas extranjeras empadronadas este último año en el municipio de Irun. El proyecto se desarrollará desde mañana hasta el 14 de junio. El horario será de mañana (miércoles, de 10.00 a 12.00) y de tarde (jueves, de 17.00 a 19.00), con posibilidad de elegir para los participantes y se ofrecerá servicio gratuito de guardería, que se podrá solicitar al hacer la inscripción. El grupo de mañana comenzará mañana, día 2, y el de tarde, este jueves. En ambos casos, la duración será de siete semanas consecutivas.

Las actividades serán conducidas por el equipo de intermediación sociocultural y, entre otras, se realizarán visitas guiadas al Museo Oiasso, las minas de Irugurutzeta, el Parque de Plaiaundi, el gazteleku, las ludotecas, El Espazio de Bidasoa Activa, la Biblioteca, la OIJ, el Servicio del Euskera y el SAC. Quienes deseen participar en esta edición, deben llamar a los tnos. 943505635, 638901245 ó 699111073 y elegir entre grupo de mañanas o de tardes.